
Protokoll: 

RM Naumann macht darauf aufmerksam, dass sich die Betreiber von Fitnessstudios dagegen 

aussprechen könnten. 

 

RM Roos teilt mit, dass die CDU-Fraktion von Betreibern der Fitnessstudios vorgeschlagen bekommen 

hätten, Fitnessgeräte im öffentlichen Raum zu installieren.  

 

Die CDU-Fraktion ist mit dem Vorschlag der Verwaltung einverstanden. 

 


